



## **ACUAMED suscribirá mañana varios acuerdos con municipios de Castellón para impulsar diversas actuaciones contempladas en el Programa A.G.U.A. en la Cuenca del Júcar**

- **Adrián Baltanás, Director general de la sociedad estatal Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S.A. ACUAMED, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, firmará mañana en la Comunidad Valenciana distintos acuerdos con ayuntamientos y usuarios de la provincia de Castellón, para impulsar diversas actuaciones contempladas en la Ley 11/2005 de 22 de junio.**
- **Los acuerdos potencian el proyecto de “Mejora de la gestión de aguas salobres en el sector sur de la Plana Baixa”, reforzando la garantía y calidad de los sistemas de abastecimiento mediante la osmotización de agua de pozos en explotación salinizados y su tratamiento en la futura planta de Moncofa que desarrolla ACUAMED, dando solución, además a los proyectos impulsados conjuntamente con la SEIASA meseta sur, dependiente del Ministerio de Agricultura. El emisario de la planta de Moncófa permitirá una gestión más eficiente de los recursos de otras plantas de ósmosis existentes en la comarca.**
- **Adrián Baltanás suscribirá también un acuerdo con la Comunidad General de Regantes de Vall d’Uixó para acelerar los citados proyectos de la SEIASA, y en su caso, dar una solución más beneficiosa a los usuarios, desarrollando para ello las obras necesarias que garanticen agua de calidad a los regantes de esta Comunidad.**



**PROGRAMA, JUEVES, 8 DE SEPTIEMBRE DE 2005**

**LUGAR:** Ayuntamiento de la Vall d'Uixó

**HORA :** 12.00 Horas. Firma de los acuerdos entre ACUAMED con el Ayuntamiento de La Vall d'Uixó y con la Comunidad de Regantes de la Vall d'Uixó.

**LUGAR:** Palau de Vivel. C/ Sanchis Tarazona, 35. La Vall d'Uixó

**HORA :** 12.30 Horas. Encuentro con los medios de comunicación.

Asisten los alcaldes de La Vall d'Uixó, Josep Tur, y de Nules, Salvador Górriz; el Director general de ACUAMED, Adrián Baltanás; el Presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Juan José Moragues y el Presidente de la Comunidad General de Regantes de la Vall d'Uixó, Manuel Esteve.

**Madrid, 7 de septiembre de 2005**